

～秋の山あるきを開催しました～

11月4日（土）、飯高山岳会のご協力のもと櫛田川の水源地高見山を満喫しました。
8時30分に集合した参加者（29名・内スタッフ5名）は9時に飯高地域振興局を出発しました。



飯高地域振興局前から車で約1時間で高見山登山口に到着（あいにくの雨模様の中、鳥居をくぐり出発）



参加者の皆さん健脚です（霧が深い中、途中休憩を挟み頂上に到着！）



頂上に到着し標高約 1,249m のきれいな眺望を楽しむはずでしたが・・・(あいにくの霧で見えませんでした)



頂上の山小屋で昼食です。霧が晴れるのを期待しながら外で食べる人も・・・!



たかすみじんじゃ
昼食後高角神社前で記念撮影



たかすみじんじゃ
頂上の高角神社です



昼食を終え山頂をあとにしました



帰り道 少しずつ霧もはれてきました



きれいな眺望も見え始め下山時にはすっかり霧もはれていました



皆さん元気に下山しました



登山道にはニシキギ科マユミが実をつけていました

.....【編集後記】.....

残念ながら秋晴れの澄んだ空気の中の「高見山の山あるき」とはなりませんでしたが、皆さん健脚で水源地のすばらしさと水源林の大切さをかみしめていただきました。

また、この山あるき開催にあたりサポートしていただきました飯高山岳会の皆さんや、松阪市飯高地域振興局の皆さんにお礼を申し上げ編集後記とさせていただきます。

次回、春の山あるきを予定していますので、奮ってご参加下さい。お待ちしております。

.....